Sujet: [INTERNET] Éolienne

De: sylvie champagnol < champagnolsylvie 7@gmail.com>

Date: 09/12/2020 21:32

Pour: "pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr" < pref-enquete-publique@haute-

vienne.gouv.fr>

Mr. M. Suite au projet èolien. Je ne suis pas d'accord du tout. En plus moche. Et les oiseaux vous y penser. Il faut rèflechir avant. Et sous terre il y a plein de choses vivantes. Et comme moi je lie le bien et le mal. Pour le mal rapport rien du tout. Désolée suffit de lire les ètudes. Et les produits dans 10 ans ou 15 ans vous en faites quoi ? Indestructible pour certaines pièces.. Le bien aucun.

J'èspère du fond du cœur, que vous ne ferez pas des trucs si moches. Qui a aucun rapport, bénéfique. Je vous remercie de me lire et de rèflechir. Cordialement Champagnol

Envoyé depuis mon téléphone Huawei

1 sur 1 14/12/2020 09:17